



学校だより

<http://fussa-3e.hs.fussa.school/>



令和6年12月2日
福生市立福生第三小学校
校長：浅倉 宏之
住所：福生市牛浜162

冬の訪れとともに振り返る

校長 浅倉 宏之

毎年12月の巻頭言を書くときにいつも最初に書いてしまいましたが、早いもので、今年ももう終わりです。今年は秋らしさがまるでなかったように思います。いつの間にか冬が滑り込んできていました。

子供たちとやっている詩の暗唱ですが、12月の詩にもこんな一節があります。

『冬ってやつはだまってしのびこんできてむだんで部屋にあがってすわっている』（「冬ってやつは」すぎもとれいこ）今年には特に急に寒くなった印象があります。子供たちの朝の登校の様子を見てみると、半袖なのに、ポケットに手を突っ込んでくるような、急な寒さに冬支度が間に合わなかった感じさえありました。ポケットに手を入れたまま歩いてくる子が目立ちますが、転んだ時に危ないので、手袋の用意をお願いします。

2学期は5年生の名栗移動教室、運動会、6年生の連合音楽会と、大きな行事が続きました。三小の子供たちの良いところはこのような行事に全力で取り組んで、しっかりと成果を出せることです。特に運動会での6年生の雄姿は、5年生以下の子供たちに素晴らしい印象を残し、受け継がれていくでしょう。本当に大切にしたい伝統です。



5年 名栗自然教室

また、友遊まつりでは今年は子供たちもお店を出す、体育館の舞台で一中の吹奏楽部や演劇部の出し物が行われるなど、新しい試みも数多く見る事ができました。今年も盛況のうちに終わりましたが、PTA役員をはじめとする保護者の方々の、秘められた力を見ることができました。また、運動会の裏方としてもPTA役員の皆様にはお手伝いいただきましたし、CS委員の皆様も献身的に御協力くださいました。これらの行事のたびに学校を支えてくださっている皆様への感謝の気持ちでいっぱいになります。本当にありがとうございました。



音楽集会（6年連合音楽会の発表）

今年ももう終わろうとしています。来年も引き続き地域の皆様と手を携えて、子供たちのための三小であり続けられるよう、尽力してまいります。



友遊まつり